
Frau Deitenbach fragt nach der weiteren Beratungsfolge des Antrages „Erstellung einer legalen 
Graffitiwand“.  
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass verwaltungsseitig keine Beratung im APUE vorgesehen 
sei, sondern beschlussgemäß nach den Gesprächen mit dem Jugendcafe eine weitere Beratung im ABV 
erfolgen soll. 


